

MOVIMIENTO FAMILIAR CRISTIANO

Equipo Coordinador Nacional 2019-2023

Carta Mensual



Hermosillo, Son., enero 01, del 2023

«El Señor te bendiga y te proteja, haga resplandecer su rostro sobre ti y te conceda su favor. Que el Señor te mire con benevolencia y te conceda la paz». (Num 6, 24-26).

Matrimonios Secretarios Diocesanos de Área II Presentes.

Muy queridos hermanos, deseando que la Paz de nuestro Señor los esté acompañando en estos momentos y siempre, reciban un afectuoso saludo y un fraternal abrazo y les deseamos ¡un feliz y próspero año 2023 pero sobre todo que este tenga cada día bendiciones en abundancia para ustedes y para su familia!

Seguimos sintiéndonos dichosos al observar como los procesos de transición se siguen llevando a cabo por lo que ya una gran parte de los ECD son nuevos en su apostolado. Les damos la bienvenida, así como en la carta del mes de abril del año pasado les dimos también la bienvenida a los que ya estaban en funciones en este trienio 2023-2026. Bendecidos somos unos servidores ya que el Señor nos permite interactuar unos meses con ustedes antes de entregar la estafeta a quienes habrán de sucedernos en este hermosos apostolado y que bella es la experiencia de seguir conociendo a personas comprometidas y preocupadas por llevar la Buena nueva a cada familia en cada rincón de su diócesis, los invitamos a que no tengan miedo de iniciar y continuar la obra del proyecto de Dios trabajando con la herramienta que como área II tienen en sus manos que son los Servicios Institucionales (SI).

Los queremos invitar a vivir este gran reto de llevar los servicios y de motivar a los Matrimonios responsables de área II de sector (MRAII) a que los promuevan y los sigan llevando a cabo. Hay mucha necesidad de buenas noticias en nuestro querido México y ustedes pueden ser esa voz que necesiten esos hermanos que aun no han escuchado del amor de Dios, ánimo hermanos que aquí estaremos nosotros un tiempo con ustedes y precisamente queremos invitarlos a que estén pendientes ya que este mes de febrero de 2023 el fin de semana del 11 y 12 (aun por definir el día y la hora se las haremos saber a más tardar este fin de semana próximo del 7 de enero por los grupos de Whatsapp) nos estaremos reuniendo por zoom y nosotros le enviaremos la liga para que accedan a la reunión nos dará mucho gusto poder conocerlos y estamos ansiosos por que así sea.

Queremos pedirles un favor en los grupos si alguien aun no esta en el grupo de whatsapp del bloque al que corresponde pónganse en contacto con nosotros por mensaje por favor los teléfonos son Aarón 6441971810 y Elsy 6441531501 para poder ingresarlos.



MOVIMIENTO FAMILIAR CRISTIANO

Equipo Coordinador Nacional 2019-2023

Carta Mensual



Si se han fijado no hemos dado bienvenidas en los grupos pero nos da mucho gusto ver que se integran y la bienvenida la estamos dando por este medio como lo hicimos al inicio. Otro favorcito es que nos manden en los grupos una foto suya con sus nombres para poder identificarlos si son tan amables.

Aprovechamos para solicitar a los nuevos PD el apoyo para con su área II, no es un área de "retaque" o nomas de adorno o nomas para cumplir con el equipo completo, o los que hacen el aseo y limpian los baños nada más... esto último lo podemos hacer todos, el área como todas las demás tiene un papel importante dentro de los objetivos, líneas de acción, planes y proyectos de los equipos desde nacional hasta sectores y como cada área tiene un Ser y Hacer definido es por eso de la solicitud que hacemos y que ojala se pueda hacer extensiva a lo Secretarios de sector. De antemano les gradecemos y les saludamos con mucho gusto y les exhortamos a trabajar de la mano con el Señor.

Pasando a cosas que competen al Ser y Hacer les informamos que ya está próxima la capacitación del nuevo SI de acompañamiento en la viudez, estamos trabajando en ella y los tendremos al tanto de fechas y metodología de la capacitación en los grupos de Whatsapp. También estamos preparando la capacitación de Acompañando al que acompaña la cual también los tendremos informados a través de los grupos.

Ya por ultimo queremos invitarlos a la gran fiesta la fiesta de toda la membresía de MFC México, nuestro Encuentro Nacional que se llevará a cabo en nuestra bella Hermosillo Sonora donde el nuevo ECN tomará las riendas de nuestro amado movimiento y donde nosotros estaremos esperándolos con los brazos abiertos para darles un fuerte abrazo como dijimos en la carta anterior de esos abrazos que sellan amistades. No falten y si aun no se registran no se tarden mucho por que el cupo es limitado.

Sin más por el momento, rogándole a Dios Nuestro Señor que derrame sus Bendiciones en ustedes y encomendándolos a la protección de nuestra Santa Madre María de Guadalupe quedamos de ustedes

Sus Hermanos en Cristo

Aarón y Elsy Valenzuela Hernández

Secretarios Nacionales de Área II